

Le Centre de santé communautaire Côte-de-Sable continue de faire face à la crise persistante des drogues toxiques à Ottawa. La demande d'interventions liées à des cas de surdose a augmenté et évolué, et plus de la moitié des incidents surviennent désormais à l'extérieur du Service de consommation et de traitement (SCT). Le programme fonctionne au-delà de sa capacité financée depuis plusieurs années.

Après avoir soigneusement étudié la situation et envisagé toutes les solutions possibles, nous avons pris la difficile décision de modifier nos heures d'ouverture. À compter du 1<sup>er</sup> janvier 2026, le SCT sera ouvert du lundi au vendredi de 8h à 18h et fermé la fin de semaine.

Bien que cette décision ait été prise en dernier recours, nous nous efforçons de maintenir le plus large éventail de services possible avec les ressources dont nous disposons actuellement. Nous demeurons déterminés à assurer les services essentiels tous les jours de la semaine afin de limiter les répercussions de cette décision sur la communauté. Les activités de sensibilisation, de sécurité et de nettoyage communautaires seront maintenues sept jours sur sept.

Les services de consommation supervisée restent accessibles en fin de semaine à « la remorque » (« The Trailer ») de l'Ottawa Inner City Health, ouverte 24h/24 et 7j/7.

### **Les chiffres :**

- Depuis janvier, le SCT a enregistré plus de 16 000 visites, avec en moyenne 253 clients uniques par mois et près de 55 cas de surdose pris en charge mensuellement.
- Plus de la moitié des cas de surdose interviennent à l'extérieur du SCT.
- 86% des cas de surdose sont pris en charge sans recours aux services d'urgence hospitaliers, ce qui contribue à réduire la pression sur ces derniers.